
Vereador Deyvson Ribeiro 

REQUERIMENTO Nº 130 2020. 

Excelentissimo Senhor 
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Edson Agostinho de Castro Carneiro. 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

Dileto Plenário: 

O vereador que esta subscreve nas iras do Art. 165 do Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Mariana, que após tramitação regimental, seja encaminhado ao 

secretário de Educação, ou a quem mais lhe incumbir a competência para prestar as 

seguintes informações. 

Assim, requer que seja esclarecido pelos agentes responsáveis as seguintes 

perguntas: 

1. Quantos alunos estão matriculados na rede municipal? 

2. Quantas crianças ficaram sem vagas nos últimos anos? 

3. Quais os materiais escolares que a prefeitura fornece? 

4, Quais os conteúdos extracurriculares que a prefeitura oferece? 

õ 5. Todas as escolas funcionam em tempo integral? Se negativo, 

discriminar quais escolas possuem o tempo integral? 

6. Quantas UMEIsS existem e qual a demanda reprimida por vagas em 

UMEIS? 

7. Quais os protocolos adotados para garantir o ensino em tempo de 

pandemia? 

8. Qual foi a avaliação do IDEB dos últimos anos? Com base nesses 
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9. Como está funcionando as aulas remotas? 

10.Como serão auferidas as respostas às aulas e os conteúdos 

didáticos? 

11. Como a prefeitura está ajudando os prestadores de serviços atingidos 

pela pandemia? 

12. Qual o planejamento para o pós- pandemia e como estão às condições 

estruturais das escolas municipais? 

Frisa-se, que com o intuito de se obter informações dos pontos supra 

apresentados, solicita-se encarecidamente que o presente requerimento seja 

encaminhado à secretária de Educação, para que os responsáveis elucidem os 

questionamentos, apresentando cópias de documentos pormenorizados que 

contribuam para a devida clareza de tais questionamentos. 

Cordialmente, 

a o 
LRA 
e 

' Vereador Deyvson Ribeiro. 
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